
 
週報 1173 号  2011/2/1 

年次標語 「入（会）って、良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                          

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

銀座「クラブ由美」オーナーママ 

伊 藤  由 美   様 

「記憶力をみがいて認知症を遠ざける方法」 

（三宅壽会員 ご紹介） 

本日の卓話 

■ 12 月 1 日例会プログラム 
1.点鐘 
2.国歌「君が代」  
3.ロータリーソング「奉仕の理想」 
4.お誕生日のお祝い 
5.会長報告 
6.委員会報告 
7.年次総会 
8.点鐘 

 
■ 出席報告     

12 月 1 日出席者 37 名  ビジター 3 名  
出席率 67％ 

11 月 24 日出席者 35 名 メーキャップ 6 名  
計 41 名 

会員数 58 名  出席対象者 54 名  
修正出席率 76％ 

 
■ ビジター  （敬称略 ）  

仁志 佳資（徳島プリンス）  中島 義雄（岡山）   

長家 靖（岡山南） 

 

＝＝＝次回例会の予定＝＝＝  

次回 12 月 15 日（火）は、 

クリスマス家族懇親会 

１８：００～ 第一ホテル５階「ラ・ローズⅠ」で

す。 

  1383 号  2015/12/8 

【前回の例会】 
年次総会 

 
 

○議案１ 次々年度会長選任の件 

 

                       柴会長より、村木会

員が推薦され、拍手

で承認された。 

 

 

 

 

○議案２ 次年度理事・役員選任の件 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 長尾正平次年度会長から、次年度理事・役員として以

下の会員が推薦され、拍手で承認された。（敬称略） 

副会長    陣内  隆     幹事  上田 啓子 

 副幹事    高橋秀一郎   会計  長野   洋 

 クラブ奉仕  鞍掛三津雄   親睦  冨岡 洋一 

 ロータリー情報 猪山敏郎   会員増強 河村 守康 

社会奉仕   松井 秀文   国際奉仕 金澤  洋 

 直前会長   柴  孝也 

○報告１ 前期決算報告 

 青木前会計から、前年度及び３０周年記念事業の決算

報告。 

～～～今月は疾病予防と治療月間です～～～ 

第 1426 回例会報告  

☆１２月のお誕生日の方おめでとうございます☆ 

 

                     小西悦郎会員 

                     村田洋子会員 

                     伊賀大祐会員 

                     菅原貴弘会員 

                       以上４名 

 

 

 

 



 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○会長報告（柴会長） 

 ９月に亡くなった日本プロ野球選手会事務局長の松

原徹さんの「偲ぶ会」に参加してきました。弔辞を読ん

だ方は６人でしたが、ストライキが行われた時の選手会

の会長だった古田敦也さんは最後の６番目でした。野

球選手は労働者なのだな、と感じました。当クラブでの

卓話の様子を思い出しました。 

 今年度は会員増強が不調であることがふがいないで

す。故山口先生を偲ぶ会が来年１月１７日（日）にあるよ

うです。カンボジア視察旅行の日程と重なってしまいま

したので、クラブ代表として岡田副会長に参加していた

だきます。 

〇委員会報告 

・鞍掛国際奉仕委員長 

 カンボジア入国にはビザの取得が必要ですので、手

配をお願いします。ホノルル旅行でもＥＳＴＡという電子

渡航認証が必要ですので手配をお願いします。 

 ホノルルの予定表を配布しました。ツアー参加者２１

名、ご自身で手配される方が１７名ですが、２月２６日の

創立１００周年イベントには全員出席でお願いします。

アメリカ本土からもロータリアンが参加する大々的なイベ

ントになるそうです。 

〇幹事報告（冨岡幹事） 

・ホノルル旅行の参加者が非常に多いため、３月１日の

例会をホノルル１００周年記念イベントに振り替えます。 

・本日の理事役員会で、次年度の交換留学生の受け入

れについて協議しました。レインボーＲＣと共同で引き

受けるか、当クラブ単独で引き受けるかは検討中です

が、いずれにしても次年度受け入れる予定になっており

ます。ホストファミリー４名（１名につき３か月間）を年明け

には決めなければなりません。ご家族への受入れの相

談をお願いします。 

・再来週は、クリスマス家族懇親会です。 

会長 柴 孝也  幹事 冨岡洋一 

会報委員会 委員長 上田啓子  副委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝 
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長尾正平  次年度理事・役員候補者について総

会におはかりしますのでよろしくお願

いします。 

岡田髙治  今日から「師走」余すところ一ヶ月で

す。元気に締めくくりましょう。 

糸長丈秀  誕生日祝いに柿崎のお米をいただき

ました。お正月用にとっておきます。あ

りがとうございました。 

岸野順治  誕生日のお米、毎回ありがとうござい

ます。妻とおいしくいただきました。    

                         

 

・来年２月２３日と２４日に、ザ・プリンスパークタワー東

京にて地区大会が開催されます。本日「地区大会登

録のお願い」を配布いたしました。２月２３日の例会は

地区大会に振り替えさせていただきます。 

・２７５０地区２０１６－１７年度大槻ガバナーより、次年

度地区委員の委嘱について依頼がきております。当

クラブからは、青少年奉仕・インターンシップ委員会

の委員を大塚会員にお引き受けいただいておりま

す。次年度も引き続き大塚会員にご活躍いただく予

定です。また、芝商業高校のインターンシップでは、

約 120 社に受け入れをお願いしております。今年度

のお礼を申し上げますとともに、次年度以降のサポ

ートも宜しくお願いします。 

・本日は月初ですので、寄付ＢＯＸへのご寄付をお願

いします。 

・１３：００からは年次総会ですので、ビジターの方は

ご退席をおねがいします。 


